
通 告 順  議席番号 通 告 者 

５  １２ 大 槻 和 弘 

１ 三十三間堂官衙遺跡整備計画と周辺整備について 

遺跡の整備計画検討と併せ、周辺整備をどうするのか。 

（１）国の史跡に指定されている「三十三間堂官衙遺跡」は、亘理町の歴史

的な観光ビジョンとして計画すべきと言える。当然、交流人口の面でも

期待されるが、現況の狭い道路や踏切の改修計画の必要性を町長はどう

考えるか。 

（２）駅に隣接している遺跡は、地理的に亘理の歴史の玄関口とも言え、特

に貴重と考えられる。観光トイレの整備計画に併せ、駅入り口から待合

室、そして駐輪場までの歩道に屋根を設置する等、観光客を含め、駅利

用者の利便性を図ってはどうか。 

２ 新庁舎移転後の働き方改革について 

本町職員のワークライフバランス、事務の効率化など「働き方改革」は、

来年移転の新庁舎により福利厚生の面でも改善が期待できるが対応はどう

か。また、安全衛生やハラスメント対策等も充実すべきと考えるがどうか。 

３ 「障がい者プラン」障害児福祉計画について 

計画は平成 30 年度から 3 年間となっているが、その進捗と見通しはどうな

のか。障害児通所支援についての、今後の方向性で、新規事業所の整備を図

るとあるが具体策はあるのか。また、障害児福祉サービスの継続を行うため

に、現在の事業者との連携・支援を強化すべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通 告 順  議席番号 通 告 者 

６  １３ 百 井 い と 子 

１ 本町における震災復興事業により整備した施設の今後の維持管理について  

（１）防災公園の維持管理経費の削減方法について 

（２）避難道路の維持管理経費の削減方法について 

２ 本町の将来都市像について 

第 5 次亘理町総合発展計画の基本構想の冒頭に本町の将来都市像として「山

と川、里と海を人と時代でつなぐまち」と定めている。 

前町長から町政継承をされた山田町長に対して本町の将来都市像の考え方

について伺う。 

（１）自然環境について 

様々な環境をいかし、町民も来訪者も豊かに暮らし、過ごせる環境

を形成とあるが具体的な施策は。 

（２）歴史について 

時代の流れを未来につなぐ環境形成の具体的な施策は。 

（３）町の課題について 

亘理町で過ごす時間の価値を高める環境を形成、暮らす人・訪れる

人の交流を通じての課題をどう捉えているか。 

 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

７  １ 鈴 木 高 行 

１ 公共施設等総合管理計画における個別施設計画について 

（１）公共施設の老朽化による改築、大規模修繕に対応する個別施設計画は

作成されているのか伺う。 

（２）改築、大規模修繕の優先順位はどのようにして付けたか伺う。 

（３）優先順位をつけられているのであれば、町民に公表すべきではないか。 

 



２ 財源措置について 

（１）優先順位の上位に位置づけた施設を整備する財源はどのようにして確

保するのか伺う。 

（２）順位の上位施設の整備時期は何年度になるのか伺う。 

 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

  ８  ５ 小 野 典 子 

１ 婚活支援について 

生涯未婚率は男女ともに過去最高となり、各地の自治体では様々な取り組

みをして結婚支援事業に力を注いでいます。 

そこで次の点について伺います。 

（１）町で婚活を支援する社会背景と意義についてどう考えているか。 

（２）本町の婚活支援の現状と今後の対応策は。 

（３）町主催のフォーラム、セミナー等多角的な取り組みを検討してはどう

か。 

２ 風しん予防対策について 

風しんの流行は、5～6 年を周期に起こると言われていますが、全国で平成

25 年には累計 14,344 人が感染し、この影響で、45 人の先天性風しん症候群

の子どもが生まれています。昨年からまた感染の拡大がみられ、今年になっ

てもその勢いは衰えていません。 

そこで次の点について伺います。 

（１） 近年の風しん流行の特徴と課題をどう捉えているか。 

（２） 町のこれまでの取り組みと追加措置の推進状況について。 

（３） 風しんゼロにつなげる方策について。 

 

  

 


